S OLIDARIDAD L ATINOAMERICANA

Feeds: Entradas Comentarios



« Alfredo

Venezuela: Lo que se esconde en los CDI (+ video) »

driana n 20/04/2013 por alineperezneri2012

Adriana Pérez, esposa de uno de los cinco antiterroristas cubanos condenados en Estados Unidos, prosigue hoy en Toronto con los conversatorios programados en Canadá sobre la situación de esos luchadores y las irregularidades en su proceso judicial.

Como en eventos anteriores, Pérez estará acompañada del embajador de Cuba en Ottawa, Julio Garmendía, en la actividad programada esta noche en la



sede del sindicato de Trabajadores Unidos del Acero para explicar el caso de su esposo Gerardo Hernández y de sus compatriotas René González, Ramón Labañino, Fernando González y Antonio Guerrero.

Esos hombres son conocidos internacionalmente como Los Cinco y se les impuso severas sanciones en 2001 por dar seguimiento a grupos violentos radicados en Miami, desde donde planifican acciones como las que en los últimos 53 años dejaron más de tres mil 400 víctimas en Cuba.

Cuatro de ellos aún continúan encerrados, mientras René González salió de prisión el 7 de octubre de 2011 tras cumplir su condena, pero tiene un castigo adicional de tres años bajo régimen de libertad supervisada en Florida, en el sur de Estados Unidos.

De acuerdo con los organizadores, los asistentes al encuentro de este sábado podrán conocer de los actos terroristas perpetrados contra Cuba y de la información actualizada de la situación legal de Los Cinco.

Adriana Pérez hablará también del impacto en su vida de la continua negativa de visa por parte del gobierno estadounidense para visitar a su cónyuge Gerardo, sometido a dos cadenas perpetuas más 15 años de cárcel bajo los cargos de conspiración para cometer asesinato y espionaje, aunque no existen evidencias probadas de esos delitos.

El lunes pasado llamó en la ciudad de Vancouver a intensificar la solidaridad con la causa de Los Cinco para lograr que el presidente Barack Obama haga uso sus prerrogativas constitucionales y los excarcele de manera inmediata e incondicional.

NOTICIAS DE LATINOAMÉRICA

Campeonato Mundial de Surf se realiza de nuevo en Nicaragua Denuncian en Honduras abandono del sistema educativo Estudiantes toman facultades en Chile para exigir educación gratuita Presidente de Bolivia insta a fortalecer movimientos sociales Gobiernos de Bolivia y Venezuela concretaron proyectos en 14 temas estratégicos Cristina Fernández afirma que ahora la lucha es por la igualdad Fidel Castro elogió "la valentía" de Rafael Correa al tomar posesión en Ecuador Guatemala recuerda 20 años del "serranazo", su último golpe de Estado Rafael Correa destaca apertura a diversidad sexual en Ecuador Canciller de Venezuela elogia integración latinoamericana en Bolivia FARC prevé acuerdo agrario con el Gobierno para este domingo Bolivia y Venezuela afianzan

BLOGROLL

conjunta

Aporrea

Auca en Cayo Hueso

Blog del MMSC sobre los Cinco

vínculos en reunión de integración

Héroes

Comité Nacional Preparatorio

México

Contrainjerencia

Cubadebate

Enlace Zapatista

Los conversatorios en Canadá son organizados por el sindicato de Trabajadores Unidos del Acero y sus patrocinadores son el Comité por la Libertad de Los Cinco de Vancouver, la Asociación de Amistad con Cuba de esa ciudad y la agrupación Comunidades de Vancouver en Solidaridad con Cuba.

Los antiterroristas cubanos fueron arrestados en 1998 en Miami y luego procesados en esa misma ciudad en medio de un clima mediático hostil encaminado a manipular la opinión pública, persuadir al jurado y asegurar que fueran condenados.

Sus abogados buscan demostrar cómo las autoridades federales pagaron a periodistas y medios de prensa para montar una campaña con influencia negativa sobre el juicio y los acusados.

About these ads

Me gusta: Me gusta Cargando...

Escrito en CUBA, ESTADOS UNIDOS, POLÍTICA, SOLIDARIDAD | Etiquetado Adriana Pérez, cuba, estados unidos, los cinco héroes prisioneros del imperio, René González | Dejar un comentario

RSS de los Comentarios

Deja un comentario

Añade tu comentario aquí...

Kaosenlared
La Jornada
Miradas Encontradas
Movimiento Mexicano de
Solidaridad con Cuba

RedVoltaire RT Noticias







LIBERTAD PARA LOS 5 CUBANOS



LIBROS LIBRES

MI TWITTER

RT @35PAIS: "Por el diálogo todo, por la fuerza nada": @MashiRafael 1 day ago

RT @Presidencia_Ec: Cerca de \$5 millones se invirtió en la construcción del Colegio Técnico Réplica Simón Bolívar 5 days ago

Hoy, y cada vez más, la defensa de las ideas adquiere un carácter global.

lapupilainsomne.wordpress.com/20 ... 5 days ago

RT @istvanojeda: @teleSURtv #MurioVidela la menos con el se hizo justicia pero #EEUU no quiere hacerlo con #PosadaCarriles como no lo hizo ... 6 days ago

Rafael Correa denuncia falsedades contra políticas de educación sexual telesurtv.net/articulos/2013... 6 days ago

RT @35PAIS: Como último punto, en la #AsambleaEC la sociedad civil entregó las insignias legislativas a los integrantes del CAL de la #Nuev... 1 week ago

Marcela Aguiñaga electa Segunda Vicepresidencia de la #AsambleaEc con 108 votos a favor, 10 en contra y 17 abstenciones. 1 week ago

RT @35PAIS: "Las mujeres estamos aquí, junto a los hombres, no delante ni detrás", afirma Rosana Alvarado #AsambleaEc #NuevaAsamblea 1 week ago

40% de la #AsambleaEc está conformado por mujeres. "¡Nunca más la opresión y la ignominia!"
Doctora Rosana Alvarado, nueva Vicepresidenta. 1 week ago

RT @35PAIS: Hay 133
asambleístas presentes en la
Asamblea Nacional, se instala la
sesión con la entonación del
Himno Nacional del Ecuador
1 week ago

De su interés

Carta de Fidel al Presidente
Rafael Correa 25/05/2013
Correa reitera importancia de la
unidad latinoamericana 22/05/2013
Aire acondicionado en el infierno
21/05/2013
¿Médicos cubanos en Brasil?
21/05/2013
La democracia y la soberanía se
están revirtiendo a favor de
las transnacionales 20/05/2013
A la CIDH, no le interesa el
espionaje de periodistas en EEUU

19/05/2013
Bolivia: ¿pensiones, elecciones
o golpismo? 19/05/2013
La historia y sus huellas
19/05/2013
Aleida Guevara afirma que el
neoliberalismo está acabando
con Europa 19/05/2013
La dulce muerte del poeta martiano
19/05/2013

ADMINISTRACIÓN

Registrarse Acceder RSS de las entradas RSS de los comentarios

WordPress.com

VISITAS HISTÓRICAS



Fotos





ARCHIVOS

mayo 2013

abril 2013

marzo 2013

febrero 2013

enero 2013

diciembre 2012

noviembre 2012

Blog de WordPress.com.

Tema MistyLook por WPThemes.